



新年明けましておめでとうございます。この度、第35代中央執行委員会委員長に就任しました。私がこの日本工業大学に入学して3年もの月日が経とうとしています。振り返ってみると、この3年間、中央執行委員会に入っていた森下泰廉です。

新年明けましておめでとうございます。この度、第35代中央執行委員会委員長に就任しました。私がこの日本工業大学に入学して3年もの月日が経とうとしています。振り返ってみると、この3年間、中央執行委員会に入っていた森下泰廉です。

お陰で大きなことを成し遂げたあと、喜びや達成感、驚くような忙しさなど様々の体験ができたと思います。今はその中で喜びや苦労を共にしてきた学生自治会の仲間とこれから1年間がんばっていこうという新たな決意とこれからどうなるのか先が見えない不安、そして色々な事をやってみたいという希望が入り混じった。いわば入学当初のような気持ちです。私はこの大学で2度入学式をしてしまいました。

現在、中央執行委員会では成人式記念イベントの企

大学と学生と学生自治会との関係をより良いものに築いていきたい

建築学科3年 森下 泰廉
やすゆき

学生自治会中央執行委員会委員長就任あいさつ

画と準備に、まだまだどこか出来ない、自分になら出ることがあります。自分に出来ることがあると信じてこられるから何事にも精一杯の努力と挑戦をしていきたいと思います。

最近はキャンパス内を歩いているでも女子学生が多くなつたなあ、という印象を受ける。

平成14年11月1日現在、日本

工業大学で女子学生の占める割合は全体の3.5パーセント、200名弱の女子学生が日工大で学んでいる。そんな中、このほど、初めて女子学生の卒業アルバム委員会委員長が生まれたのである。

藤歩さんには話を聞く。

彼女の出身は京都府宮津市。目前は日本海で、非常に海が綺麗なところである。海が豊かな表情をカメラに収めるのが好きだった。写真に興味があった彼女は、大学に入っ

ても、自然の豊かなキャンパスや大学の様々なイベントで、大学の様々なイベントで、大学の様々なイベントを撮影したいと思い、卒業アルバム委員会を選んだ。

今年は今までの卒業アルバムから「新し、なんと「オールカラ」になる。しかし、この「オールカラ」にな

とも考えたという。しかし、これまで、4年もの長い道のりがあった。前卒アル委員会への抱負を語つてくれた。

今年の卒業アルバムから「新し、なんと「オールカラ」になる。しかし、この「オールカラ」にな

とも考えたという。しかし、これまで、4年もの長い道のりがあ

る。しかし、日工大卒アル委員会は、業者に任せるのは

も、作る側も買う側も満足する卒業アルバムを作りたい」と語ってくれた。

他大学の卒業アルバム委員会というのは、編集・構成・印刷など、すべて業者任せである。

しかし、日工大卒アル委員会への抱負を語つてくれた。

今年の卒業アルバムから「新し、なんと「オールカラ」になる。しかし、この「オールカラ」にな

とも考えたという。しかし、これまで、4年もの長い道のりがあ

る。しかし、日工大卒アル委員会は、業者に任せるのは

も、作る側も買う側も満足する卒業アルバムを作りたい」と語ってくれた。

他大学の卒業アルバム委員会というのは、編集・構成・印刷など、すべて業者任せである。

しかし、日工大卒アル委員会への抱負を語つてくれた。

今年の卒業アルバムから「新し、なんと「オールカラ」になる。しかし、この「オールカラ」にな

自作のスターリングエンジンを搭載した車両で、スピードとアイデアを競う「第6回スターリングテクノラリー」が本学を会場に昨年11月16日(土)開催された。中高校生のクラブや大学の研究室、社会人の同好会など全国から153チームが参加。本学での開催は初めてであったが、好評だったため、今年も11月8日(土)に本学で開催する運びとなっている。

当日、8時半の受付時間前には、手に手に自作のスターリングエンジン車両を持った参加者が詰めかけた。手続きを済ませると各々のチームは、参加車両の調整に余念がない。

競技は、①ノーマル(車体長さ600mm×幅280mm以下)、②ミニ(同長さ180mm×幅105mm×高さ90mm以下)、③人間乗車(同無制限)の各クラスで所定のコースを走る。

本学からは、機械工学科4年の本田晋也君がノーマルクラスに出場、一般の部・参加37チームのうち、12位の成績をおさめた。ちなみに同クラス参加車両37台のうち、完走したのは14台だけである。

「人間乗車」クラスは高度な技術力を要するため、出場した13チームのうち、規定の100mを完走できたのは6チームだけ。中には、走行車両の両側からバーナーを手にしたチームメートが、走りながらエンジンを暖めている光景も見られた。優勝したのは、神戸工業高校の交通工学サークル。ここ数年、上位の入賞を果たしているが、そのためには1年がかりで準備していると五十嵐隆将君(18歳)は語ってくれた。ちなみに同校は、本学から出場した本田君の出身校である。

当日は、大川理事長、神馬学長も熱心に観戦、「ものづくり」に励む若者たちにエールを送っていた。

●工業技術博物館●
鍵と錠
の特別展を開催

学芸員・講師 丹治 明



工業技術博物館では、平成14年度の特別展として「鍵と錠の歴史とメカニズム」、「工業技術の目的の一つが、安全社会の実現です」を、平成14年11月2日から11月30日を会期とし、当博物館後援会の協賛、産業考古学会、株式会社日本ロックサービス、美和ロック株式会社、株式会社アルファの後援を得て開催した。

展示した特に、(株)日本ロックサービス・二上敏夫

いまでの広範囲な展示であり、さらに、後述の稻田淳夫氏所蔵の明治時代に製

造された鍵の施錠・解錠のコレクションの一部を

展示した。特に、(株)日本ロックサービス・二上敏夫

バイオセンサー鍊など新しいものまで広範囲な展示で

その歴史と構造の例などを

関連会社の防犯顧問として、来場者には非常に好評

であつた。

また、会期中の11月21日(木)には、学友会館のホールにて、講師に元警視庁刑事課員有志が、学友会館の防犯対策を具體的に理解しやすく、さら

に楽しくお話しをしていた

田淳夫氏をお迎えし、演題「これからのホームセキュリティードロボの現況と防犯対策」として、特別講演会を開催した。稻田氏

をもとに、具体的な例を挙げながら、窃盗犯の現況を

解説・分析し、それから導き出された防犯対策を具

体的に理解しやすく、さら

